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最近、テレビCMで『…将来の夢は…』のセリフとともに10歳位の女の子が不安とも感じられるような神妙な顔をして、雲の中のよ
うな空間をさまようシーンを見かけます。その後に『…近い将来、今ある仕事の約49％をロボットやAIが担えるという予測がある…』
というナレーションが入り、見る側としてはここの部分でぐっと引き込まれていきます。『…子供たちは新しい価値観と出会いながら、
自分らしい道を一歩ずつ切り開いていく…』働き方が変わり、担い手が変わり、将来に向かって価値観がどんどん変わっていく…。
不安なのは大人だけではない。子供たちこそ不安なのだとのメッセージです。
ここ10年で“ユーチューバー”や“インフルエンサー”等のSNSを利用した新しい価値観の市民権獲得による新しい商売が台頭して
きています。億単位の年収を稼ぐ人が続々と現れ『ふわちゃん』や『ヒカキン』のように芸能界にまでスカウトされる時代になりまし
た。近い将来はこれに留まらず、次々と新しい価値観の生誕を迎えることでしょうが、その度にこのようなヒーロー・ヒロインが誕生
していくことでしょうね。
ところで、このCMを流しているのが、ACジャパンという団体ですが、私はてっ
きり政府の天下り先の適当無駄遣い団体と思っておりました。しかし、全く違っ
ていたのです。前身は、公共広告機構、その前は関西公共広告機構だそうで
す。（ウィキペディアより）『広告活動により、国民の公共意識を高めること』を
目的に、約60年以上前から活動をするアメリカのアドカウンシルという広告協
議会をモデルに1971年関西公共広告機構が日本での始まりとのことです。
何と！この活動は、全国1000を超える企業や団体、個人の会員の支援の下、
CM料は全て無料で放映されているというから驚きです。全国ネットでの善意
の無償CM放映により、国民の公共意識啓発活動が善意でされているという
事実に感動しながら、今後も見守っていきたいと思います。 ※公益社団法人ACジャパンHPより抜粋



今年の夏は四国水族館に行きました！
人生初のイルカショーも見ることができました。

今年は「推し事」に全力を捧げました！
大好きなアーティストのライブのために、毎月のように全国を飛び
回っていました…
推しから沢山の幸せと活力を貰い、日々のお仕事にも励んだ充実し
た一年でした！

実家で猫を飼い始めました(*^-^*)
頻繁に実家に行くようになりました！とっても癒されます♪
元気に育ってほしいです！！

私事ですが、今年入籍いたしました

新婚生活を楽しめた一年でした♪
これからも夫婦仲良く過ごしていきたいと思います！

今年はよく風邪を引いてしまった1年でした。
体調管理に気を付けて来年は健康に過ごせるようにしたいです。

家族でたくさん国内旅行へ行けた一年でした♪
東京に沖縄に広島！（12月に大阪と大分にも… ）
来年は行ったことのないところへ行ってみたいです

今年は、健康のために運動を始めました！
…ついつい終わってからラーメンを食べてしまいます。。。
でも、運動しないよりはマシ！来年もポジティブに生きます！！

皆さんこんにちは！
今回はCXさん（営業サポート）とICさん（インテリアコーディネーター）、
設計事務さんにお聞きしました！
お題「この一年を振り返って」

スタッフ紹介！

おうちプラザ
CX 記内 あっという間に過ぎた一年でした。

たくさん経験も積めたので、来年はさらに色々なことに
挑戦したいです！

松山北店
CX 松村

おうちプラザ
設計事務 野中

皆さん、こんにちは！もう少しで今年も終わってしまいますね。
今年の冬は上の子の小学校の授業で縄跳びがあり、飛べるようになるためにお休みの日は家の前で頑張って練習しています。お兄ちゃんが練習するのを見て、下
の子も一緒に練習中です。自分も小学校の頃に練習してたな～と懐かしく思いつつ、縄跳びを教えるために、自分でも飛んでみました。・・・Σ(￣□￣|||)ビックリす
るくらい飛べなくて衝撃を受けました。(笑)
子供に借りた縄跳びをそのままの長さで使っていたので駄目だったと、縄を伸ばして再挑戦。・・・一応飛べました。ε-(´∀｀*)ﾎｯ が、安心したのもつかの間、調子
に乗って2重飛びを2回くらい飛んだところで膝がピキッとなったので痛める前に辞めました。 普段は全然運動をしていないため、急な負荷は危険です。(´;ω;｀)
ほぼ見るだけですけど、ケガをしない程度に子供たちと一緒に楽しんでみようと思います。( ´∀｀ )
2024年が皆様にとって良い年になりますように・・・。

住まいる便り担当：荒井 香織
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今年はいろいろな物事を始める一年でした。身の回りの整理方法
の改善や語学学習、刺繍やカフェ巡り等、自由な時間の中で楽し
めることが増えて、気持ちも豊かになった気がします


